

LOCAL | Política

## El equipo de gobierno "lamenta" las formas de actuar de los concejales del Partido Popular

El último incidente de esta situación fue la suspensión, ayer jueves, de la comisión informativa de Cultura y Asuntos Sociales

**Redacción**

Viernes 14 de julio de 2017 - 22:42



Mediante un comunicado de prensa, el equipo de gobierno del Consistorio prieguense, “ha lamentado profundamente las formas de comportamiento y la manera de actuar de algunos concejales del Partido Popular en la oposición municipal”.

Según el escrito, desde el pasado 8 de mayo, fecha en la que se produce el cambio de gobierno en el ayuntamiento de Priego y el Partido Popular pasa a estar en la oposición, “algunos concejales han dado muestras, de forma continua, de un talante poco

democrático y agresivo, traspasando los límites de lo que se entiende por debate político y adentrándose en aspectos personales de los miembros del nuevo equipo de gobierno que nada tienen que ver con la resolución de los problemas de Priego y aldeas que debe ser el objetivo común de todos los grupos políticos de la Corporación Municipal”.

El último incidente, como se hace constar en el comunicado, se produjo en la tarde de ayer jueves cuando la comisión informativa de Cultura y Asuntos Sociales tuvo que ser suspendida, “ante la actitud de los miembros del Partido Popular que buscaban la provocación continua, el enfrentamiento personal, el insulto y el desprecio al resto de integrantes de dicha comisión”.

Asimismo, el comunicado recoge el intento de “bloqueo y paralización” del Ayuntamiento por parte del grupo popular, haciendo referencia a que han llegado a solicitar, “de forma incongruente, expedientes que ellos mismos han gestionado en estos seis años de gobierno y de los que tienen toda la información”.

Por último, el escrito remitido por el equipo de gobierno hace constar que se entiende la nueva situación de los concejales del Partido Popular, “pero estimamos que el clima que están generando no contribuye en absoluto a la cordialidad, al buen entendimiento y al respeto mutuo que debe primar entre las autoridades públicas”, concluyendo que desde el equipo de gobierno, “se sigue tendiendo la mano a la oposición para trabajar en beneficio de Priego y sus aldeas”.